

Bobbau, den 18.August 2014

Liebe Freunde,

heute möchte ich alle Interessierten zum ersten Mal über den Stand der Vereinsgründung informieren und den Verein kurz vorstellen.

Wie Ihr wisst, bin ich seit einiger Zeit in Gambia aktiv und habe versucht zu helfen, wo es mir möglich war. Mit Freunden haben wir dann beschlossen, einen Verein zu gründen, der in der Hauptsache sich um die Problematik Verbesserung der Ernährungssituation, kümmern möchte.

So haben wir am 1.Juni den Verein : „ Hand in Hand e.V. „ gegründet.

Es ist uns extrem wichtig, dass

1. **100 %** der Spenden in Gambia ankommen und

2. wir den Verein als Hilfe zur Selbsthilfe verstehen.

Wir wollen Land kaufen und dort mit den Einheimischen landestypische Nahrungsmittel anbauen. Zuerst muss natürlich ein Brunnen gebohrt und das Land umzäunt werden. Nicht weil die Diebstahlquote hoch ist, sondern weil die freilaufenden Ziegen Hunger haben. ☺

Wir werden dann das Projekt mindestens 2 Jahre betreuen und das Land dann an die Einheimischen übergeben. Danach werden wir an einem anderen Ort genau so verfahren.

Wir haben einen Steuerberater, der kein Honorar nimmt, wir haben eine Bank gefunden, die keine Gebühren erhebt, so dass wir eine super Basis haben, das Geld 1:1 im Land zu investieren.

Wir stecken natürlich noch in den Kinderschuhen. Zurzeit sind wir auf der Suche nach einem Logo. Die Internetseite befindet sich im Aufbau und auch ein Kopfbogen existiert noch nicht.

Ich möchte Euch auf diesem Wege informiert halten. Wer keine Infos wünscht, bitte kurz melden und ich nehme Euch aus dem Verteiler. Genau so kann ich auch interessierte Freunde in den Verteiler aufnehmen.

Hier nun die Fakten bis heute:

Postanschrift :

Hand in Hand.e.V., Schäferstrasse 19, 06766 Bitterfeld-Wolfen

Bank: DKB Deutsche Kreditbank AG IBAN: DE 17120300001020227300

BIC: BYLADEM 1001

Mail: hand.in.hand@gmx.org